

16 juin
Samedi

Cloclo et Johnny

Profession sosies !

TF1 13.15 Reportages

MAGAZINE.
Sosies respectifs de Claude François et de Johnny Hallyday, Bastien Remy

vivent leur métier comme une passion. Un portrait touchant.



Bastien Remy cultive le même professionnalisme que son illustre modèle.

Cloclo mais pas trop !

Même blondé, même timbre de voix, même silhouette que Claude François... Bastien Remy, 33 ans, sosie du chanteur disparu, ne lui voue pas un culte pour autant : « Je ne me sens pas dans sa peau. Chaque soir, j'endosse le personnage mais, une fois le spectacle terminé, je l'abandonne au vestiaire. Je ne risque pas de sombrer dans la schizophrénie », lâche ce fils d'immigrés italiens. Et d'ajouter : « Plus que l'artiste à paillettes, c'est l'homme déraciné et revanchard qui me fascine. » Comme son modèle, Bastien a dû aussi

bousculer l'incrédulité paternelle lorsqu'il a embrassé le métier d'artiste. Sa première imitation de Claude François remonte au collège. Son professeur de musique lui avait demandé de se produire pour la fête annuelle de l'établissement. Il accepte et propose d'interpréter *Une chanson populaire*. Quatre camarades se proposent de jouer les Clodettes. Une révélation pour le jeune homme ! Son premier cachet lui sera offert à 17 ans par la télévision. « Pour un épisode de *Un homme en colère*, la série de TF1, la production cherchait un sosie de Cloclo. » Bac en

poche, il commence à se produire sur scène. Sa réputation dépasse peu à peu les frontières. Aujourd'hui, des bords du lac Léman à la Wallonie, en passant par le Luxembourg ou le select Sporting Club de Monte-Carlo, Bastien et ses Clodettes font le bonheur du public. « Je parcours 30 000 kilomètres et donne de 70 à 100 représentations par an. À mon grand étonnement, je me suis aperçu que j'avais dépassé Claude François en longévité de carrière : dix-sept ans contre seize pour le chanteur disparu.

www.bastienremy.com

